



Oldtimerfahrt durch sechs Länder

Vom 18. bis 25. Juni findet zum 13. Mal die Internationale Weinstraßen-Rallye „Vino Miglia“ statt. Auf über 1650 Kilometern führt die Oldtimer-Langstrecken-Zuverlässigkeitsfahrt durch sechs Länder und über mehrere Alpenpässe voller landschaftlicher Schönheiten und Highlights. Die Route geht ins Meraner Land im Herzen Südtirols und der höchste Punkt der Tour wird die Timmelsjoch-Hochalpenstraße (It.) mit 2509 Metern sein. Start und Ende ist Neustadt an der Weinstraße. > [Infos unter ac-maikammer.de](https://www.ac-maikammer.de)

FREIZEIT

Sommer 2022

Rheinland-Pfalz
Saarland

SPEEDWAY

Am 27. August wird der deutsche Speedway-Meister 2022 gekürt: Ein Finallauf entscheidet – das wird ein spannender Renntag im Herxheimer Waldstadion voller Adrenalin. Die MSV Herxheim heißt Fahrer und Publikum zu diesem hochklassigen Motorsport-Event willkommen. Traditionell ist dort gute Stimmung auch am Start. Gegen wen Martin Smolinski antritt, um seinen Titel zu verteidigen, und weitere Infos zum Deutschen Speedway-Meisterschaftslauf werden vor dem Rennen auf sandbahnrennen-herxheim.de veröffentlicht.



12. ADAC Mittelrhein-Classic am 6. August

Die ADAC Mittelrhein-Classic ist eine Wertungsfahrt für historische Automobile, bei der es nicht auf das Erzielen von Höchstgeschwindigkeiten oder Bestzeiten ankommt, sondern bei der vor allem das Erkunden der tollen Landschaft des Mittelrheins im Vordergrund steht. Start und Ziel der Veranstaltung wird die Kurstadt Bad Ems sein, in der schon deutsche Kaiser Entspannung und Ruhe suchten. Auch in diesem Jahr erwarten die Teilnehmer und Zuschauer wieder viele tolle Highlights an der Strecke, historische Raritäten der Automobilgeschichte und viele Autoliebhaber, welche die Rallye begleiten werden. > [Infos unter mittelrhein-classic.de](https://www.mittelrhein-classic.de)

Die ADAC Mittelrhein-Classic ist eine Wertungsfahrt für historische Automobile, bei der es nicht auf das Erzielen von Höchstgeschwindigkeiten oder Bestzeiten ankommt, sondern bei der vor allem das Erkunden der tollen Landschaft des Mittelrheins im Vordergrund steht. Start und Ziel der Veranstaltung wird die Kurstadt Bad Ems sein, in der schon deutsche Kaiser Entspannung und Ruhe suchten. Auch in diesem Jahr erwarten die Teilnehmer und Zuschauer wieder viele tolle Highlights an der Strecke, historische Raritäten der Automobilgeschichte und viele Autoliebhaber, welche die Rallye begleiten werden. > [Infos unter mittelrhein-classic.de](https://www.mittelrhein-classic.de)

OLDTIMERTAGE MIT AUSFAHRT ADAC SAARLAND HISTORIC

Der Gutshof Linslerhof in Überherrn wird am zweiten Oktoberwochenende wieder zum Mittelpunkt für Oldtimerfans. Nach zwei coronabedingten Absagen ist der ADAC Saarland optimistisch, die Saarländischen ADAC Oldtimertage veranstalten zu können. Highlights sind der hofeigene Rundkurs, das historische Fahrerlager, der Concours d'Élégance und das große Club- und Markentreffen. Im Rahmen der Oldtimertage findet die Ausfahrt ADAC Saarland Historic statt, mit traumhaften Strecken durch die herrliche Landschaft der SaarLorLux-Region. Die Anmeldung auf adac-saarland.de/historic ist bereits möglich.

> [Alle Infos auf adac-saarland.de/linslerhof](https://adac-saarland.de/linslerhof)



Fotos: AC Maikammer/Florian Rheinwalt; Niklas Breu; ADAC Saarland/Ann-Iren Ossenbrink; Marvin Krummel

ADAC SUPERMOTO ST. WENDEL



Eine einzigartige Kombination aus Straßenrennsport und Motocross – das ist SuperMoto. Am 28./29. Mai ist der Saisonauftakt in Schaaheim. Das Saison-Highlight wartet bereits bei der zweiten Veranstaltung, der ADAC SuperMoto St. Wendel am 18./19. Juni. Wegen der einmaligen Atmosphäre im Wendelinuspark und der fantastischen Fans sind die Stars der SuperMoto-Szene jedes Jahr heiß auf das Event in der Sportstadt. Weitere Termine: 2./3.7. Wittgenborn; 13./14.8. Harz-Ring; 3./4.9. Schleiz; 24./25.9. Oschersleben. > [Infos auf supermotoidm.de](https://www.supermotoidm.de)

Grasbahnrennen

Das 58. Internationale ADAC Grasbahnrennen des MSC Zweibrücken kann nach zwei Jahren Pandemie nun endlich am 10. Juli auf der Zweibrücker Rennwiese stattfinden. Zwei Tage vorher wird am 8. Juli das 60-jährige Bestehen des Vereins nachgefeiert. Zu diesem Anlass wird es Live-Musik im Festzelt geben und der MSC Zweibrücken wird sich mit neu designtem Logo präsentieren. Weitere Infos werden auf der Facebook-Seite des MSC Zweibrücken bis zum Rennen veröffentlicht.



FESTIVAL DRAUSSEN AM SEE

Das Outdoorfestival findet dieses Jahr vom 24. - 26. Juni in Losheim (Saarland) statt. Unter dem Motto „Einatmen. Ausatmen. Eintauchen. Die Natur erleben.“ haben die Besucher die Möglichkeit, sich in vielen Bereichen der Outdoor-Freizeitgestaltung auszuprobieren. Am Samstagabend rundet ein Live-Act das Programm ab. Der ADAC Saarland ist auch in diesem Jahr dabei und informiert über touristische Angebote und vieles mehr.

> [Infos unter urlaub.saarland/draussen-am-see](https://www.urlaub.saarland/draussen-am-see)

ADAC SAARLAND-PFALZ RALLYE 2022

ST. WENDEL
19.-20.8.

saarland-pfalz-rallye.de

Fotos: ADAC Saarland/Ann-Iren Ossenbrink; Tom Frey